
Becher / Rohrschneider

Gipfeltreffen in der Vormoderne.
Der Bonner Vertrag 921 in synchroner und diachroner Perspektive

Aus Anlass des 1100. Jubiläums des Bonner Vertrags vom 7. November 921, im Rahmen
dessen sich der westfränkische König Karl III. und der ostfränkische König Heinrich I. auf
dem Rhein bei Bonn trafen, veranstalteten die Abteilungen für Geschichte der Frühen
Neuzeit und Rheinische Landesgeschichte sowie für Mittelalterliche Geschichte des
Instituts für Geschichtswissenschaft der Universität Bonn eine Tagung, deren Ergebnisse
der vorliegende Band zusammenfasst. Die Beitragenden gehen von diesem speziellen
Herrschertreffen aus, kontextualisieren es als eine Etappe des Zerfalls des fränkischen
Großreichs und nehmen weitere vormoderne Gipfeltreffen interdisziplinär vergleichend in
den Blick. Die Fallbeispiele erstrecken sich vom dritten vorchristlichen bis ins 17.
nachchristliche Jahrhundert. This volume brings together the results of the conference
held on the occasion of the 1100th anniversary of the Bonn Treaty of 7 November 921,
during which the West Frankish King Charles III and the East Frankish King Henry I met
on the Rhine near Bonn. The contributors take this particular meeting of rulers as their
starting point, contextualise it as a stage in the disintegration of the Frankish empire and
take an interdisciplinary, comparative look at other pre-modern summit meetings. The
case studies range from the third pre-Christian to the 17th post-Christian century.

Historiker:innen, Romanist:innen, Germanist:innen, Islamwissenschaftler:innen,
Sinolog:innen.
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